



Entrevista

Santiago Creel (Diputado – PAN)

“Es una cuestión del pasado, no soy de resentimientos, me gusta ver para adelante, yo acompañe a Calderón en su campaña y por supuesto que aprecio mucho a Margarita Zavala, entonces para mi es algo del pasado. El presidente (López Obrador) está respirando por la herida porque eso no tuvo absolutamente nada que ver, ni es punto de comparación con lo que ocurrió el domingo pasado donde ahí se vio la realidad de Morena, son trampas, manipulaciones, falta de democracia. Ahora sí mucha gente se va a poder explicar porque no quieren al INE, porque no quieren a un árbitro objetivo, confiable, justo, imparcial”.

https://drive.google.com/file/d/1r8svUmlEELaAg8KBpBU_Lw--M9W4GKm2/view